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Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion 
Fachübergreifende Zusammenarbeit der „Tasc Force problematisch genutzte 
Immobilien„ mit der Verwaltung 

Vorlage Nr.: 20225400 

 

                                                                                  Ortsbeiratsfraktion Oppau 

        Ludwigshafen, 12.08.2022 

Sehr geehrte Frau Mockenhaupt, sehr geehrter Herr Meier, 

bitte nehmen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Ortsbeiratssitzung am 6.09.2022 

Anfrage: Ist eine fachübergreifende Zusammenarbeit der „Tasc Force problematisch 
genutzte Immobilien“ mit der Verwaltung sichtbar?  Vorstellung der Ergebnisse in den 
drei nördlichen Stadtteilen. 

Insbesondere bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen: 

- Wieviel Ordnungswidrigkeiten wurden jeweils in Oppau, Edigheim und Pfingstweide 

  aufgedeckt? 

- Wie viele davon sind rechtskräftig abgeschlossen? 

- Wie viele sind noch anhängig? 

- In welcher Höhe bewegen sich die Bußgelder? 

- Werden gewerbliche Betriebe bereits im Vorfeld überprüft, ehe sie den Betrieb  

  aufnehmen? 

- Wird seitens der Verwaltung evaluiert, ob die Anzahl der Mülleimer in den jeweiligen 

  Betrieben ausreichend ist? 

- Wird seitens der Stadt kontrolliert und sichergestellt, ob deren Kontraktoren die Monteure  

  menschenwürdig unterbringen und die Mindeststandards eingehalten werden? 
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- Mit welchen Bereichen arbeitet die „Tasc Force problematisch genutzte Immobilien“ 

  zusammen? 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Christiane Ohlinger- Kirsch , Fraktionssprecherin                                                                                                                             
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